

Studierende demonstrieren zu Recht

Zur heutigen Demonstration der Studierenden vor dem Landtag erklärt die bildungspolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Angelika Birk**:

Zu Recht demonstrieren die Studierenden gegen Studiengebühren und gegen geplante Abschaffung der demokratischen Selbstverwaltung der Hochschulen.

Seit den siebziger Jahren haben Studierende für ein kostenloses Studium gekämpft und damit die Einführung des Bafög und mehr Geld für die Hochschulen erreicht. Nun müssen sie das kostenlose Grundrecht auf Bildung und die Unabhängigkeit der Hochschulen gegen die völlige Unterordnung eines undemokratisch ernannten Hochschulrates verteidigen.

Mit Studiengebühren und der Unterordnung der Hochschulen unter einen Hochschulrat, in dem, wie er bisher geplant ist, technokratische und wirtschaftliche Interessen dominieren, werden bildungswillige junge Leute abgeschreckt und WissenschaftlerInnen vergrault. Auch wirtschaftlich wird Schleswig Holstein damit ein Bären dienst erwiesen.

Noch hat der Wissenschaftsminister für diese Pläne keine klare Mehrheit im Landtag für seine Pläne.
